

Parlamentarischer Vorstoss

2018/629

Geschäftstyp: Postulat

Titel: **Keine Deponien auf Fruchtfolgeflächen**

Urheber/in: Florence Brenzikofer

Mitunterzeichnet von: Abt, Ackermann, Augstburger, Bammatter, Bänziger, Brunner, Candreia, Eichenberger, Fankhauser, Heger, Jaun, Kirchmayr J., Kirchmayr K., Locher, Rüegg, Stokar, Strüby, Würth, Zemp

Eingereicht am: 14. Juni 2018

Dringlichkeit: --

Keine Deponien auf Fruchtfolgeflächen

Der aktuelle Entwurf des Kantonalen Richtplans Basel-Landschaft (KRIP, Objektblatt VE 3.1) sieht neue Deponiestandorte auf wertvollen Fruchtfolgeflächen (FFF) vor.

Im Kanton Basel-Landschaft wird mehr Kulturland als im schweizerischen Durchschnitt überbaut. Zum Schutz der sehr knappen FFF in unserem Kanton – die Reserve beträgt weniger als 1% im Kanton Basel-Landschaft – ist deshalb auf Deponiestandorte auf FFF zu verzichten.

Wir beauftragen die Regierung zum Schutz der Fruchtfolgeflächen auf Deponiestandorte auf FFF zu verzichten.
